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                                   御前崎市立白羽保育園 

 
 
あっという間に７月に入りました。梅雨が明けそうなほどに暑い日が続きますね。もうすぐ本格的な夏が

やってきそうです。園の花壇のアサガオやひまわりがぐんぐん伸びてきています。 
先週は、保育参加をありがとうございました。子どもさんと一緒に体を動かして遊んでいただき、保育を

体験できたり、園での様子を見ることができたり、お子さんの成長も感じていただけたようでよかったです。

ありがとうございました。 

     
 
金曜日には、七夕のつどいを実施しました。各部屋で、子どもたちの手作りの飾りや短冊がさらさら 
揺れていました。（あひる組の枝村さんのお宅でササの葉を頂きました。ありがとうございました） 

     
 
 
６月２４日（土）には環境整備をありがとうございました。プールもきれいになり、 
園庭の草も低くなりました。子どもたちの水遊びに向けての準備も 
整ってきているようです。今週から、４・５歳児は 
プール開きをし、大きなプールで思いっきり遊べる 
ようになります。水に浸かって水の気持ちよさを 

十分に味わっていたいと思います。 
３歳児以下の子ども達もタライやシートプールなどでの水遊び。 
水溜まりでピチャピチャする感覚や水の流れを楽しんでみたり 

カップやお玉に入れては溢したりして楽しんでいたいと思います。 
 

 
 
 
 
 
 

 

白羽保育園だより 

【 おしらせ 】 
 
７月８月は、本格的な夏を迎えます。園でも水分補給や十分な休息に心がけていきます。 
水筒の中身が終わってしまい、おかわりをもらいにくる子も増えてきました。 
暑い日は、なるべくたっぷりの水筒の中身でお願いしますね。水筒は保冷が効くものが良いですね。 
これまで、水筒の中身について、緑茶や麦茶、水などにしていただくようお願いしてきましたが、 
夏は緑茶より麦茶の方が好ましいそうです。また、熱中症防止の対策として、猛暑時は水分補給に 
好ましいものにしていただいても結構です。（夏季のみ） 

みんなのお願い事が叶うといいですね。 
おやつにスイカを食べました。（２歳児以上） 

 



 〇●〇 ７月２９日（土）はリサイクル活動です。ご協力よろしくお願い致します ○●〇● 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「６月１７日（土）教育講演会」～感想より～ 

 

・家族で携帯の使い方のルールを決めていきたいです。 

・メディアを上手に使うことが大切だと思いました。 

・家族の会話を大事にしたいと思いました。 

・YouTube で童謡を覚えたりしています。うまく利用するのがいいなと思いました。 

・子どもの目の低下や脳がおかしくなってしまうおそろしさ、オンラインゲームでのいじめ、依存症が怖いです。 

・スクリーンタイム、と持ち上げ回数を見ることができ、良かったです。 

・難聴リスクチェックをするためのモスキートーンを家でもやった方がいいなと思いました。 

・乳児にはちょっと早いお話でした。 

・今までスマホ片手に子供の話を聞いていたと思います。心を入れ替えたいと思います。 

・自己管理能力を高めることの大切さと、親もお手本となるよう行動したいと思いました。 

・タブレット教育が普及していますがリスクや注意点など教えていただきたいです。 

・小学校のクロムBOOK の危険性はどうなのでしょうか。 

  

 

→パソコンやタブレット等は、私たちの生活に切り離せない時代がきています。 

携帯の使用と同様、長時間ならないように上手に付き合ってください。 

（長くなる場合は、休憩を入れるのも良いかもしれませんね） 

 

 

「親子活動」～感想より～ 

 

・もっと体を動かす活動をしたかったです。・５歳児の子どもにはちょっと物足りなかったかな。 

・優しい時間でした。野菜の歌が面白かったです。・踊ったり、カスタネットを使ったりと楽しそうでした。 

・鈴が人数分あるとよかったです。・子どもと２人だけの時間ができてよかったです。 

・白羽幼稚園との交流があって嬉しいです。 

 

→楽器が足りず、準備不足でした。 

 

白羽幼稚園とは、研修も一緒に行っています。 

今後も積極的に交流をしていきたいと思っています。 



 
 
 「保育参加」～感想より～ 

 

□有意義だった   （５０名）    □楽しかった （５７名） 

□来年もやってみたい（２１名） 

□大変だった    （４名）     □思ったよりも大変ではなかった（３名） 

   

０歳児【ひよこ】・ご飯の様子も見られて参考になりました。 

・個々に対応してくれていてありがたかったです。 

１歳児【あひる】・２か月で、こんなに成長したんだ、と思いました。 

・給食を食べる姿を見られて安心して感動しました。 

２歳児【うさぎ】・クラスになじんでいる姿が見られて嬉しかったです。 

・家とはまた違った様子が見られて良かったです。 

・園では夢中になって食べていたのでこういうメニューがいいんだと思った。 

３歳児【り す】・のびのびと楽しく過ごせていて良かったです。 

・遊びはコロコロ変わっていましたが、一つ一つは考えて遊んでいたり、 

友達とのやり取りもあったりして成長を感じました。 

・生活の中で自分でやるべきことも少しずつ身についてきていました。 

・家よりも、自分主体で動くことが多く、成長を感じました。 

・集団生活の場での姿が見れて良かったです。 

４歳児【きりん】・楽しく過ごせていて安心しました。 

・子どもたちと思い切り遊ぶことができて楽しかったです。 

・みんなで歌をうたっていて成長を感じました。 

・子どもの「やりたい」「楽しい」を精一杯遊べる環境があってよかった。 

・友達と一緒に工作をしていて、聞いたり教え合ったりしていて成長を感じました。 

・泥んこ遊びや水遊びなど、やりたいことが自由にやれて楽しそうでした。 

・友達との意思疎通が増えてきて楽しく遊べていたけど、正義感みたいなものも 

出てきていて、もやもやしているのも大変そうだった。 

５歳児【らいおん】・追いかけっこで本気を出しても追いつかなくて体の成長を感じました。 

・みんなそれぞれにやりたいことを見つけていて楽しそうでした。 

・環境が整っていて、子どもたちが思ったように思いを広げて活動できていました。 

・遊びのアイデアが豊富で、子どもの考えることは面白いなと、思いました。 

・考えたり、発見したり、楽しく遊んでいる姿が見られて楽しかったです。 

・自分たちで動いていて、大きくなったな、と思いました。 

・友達とのトラブルに入り、こうしたらいいんだよと、 

なだめている姿に成長を感じました。 

・自分の意見が通らなくても我慢したり相談したりして遊んでいる姿を見て 

成長を感じました。 

・それぞれがやりたいことに思いを持っていて取り組んでいました。 

 

【その他】 ・家ではなかなかできない体験をやっていただきありがとうございます。 

・水遊びの後の片づけや着替えなど、大変さがわかりました。感謝しています。 

・園庭に、死角になる場所が多いので少し気になりました。 
 

 

嬉しい感想や、参考になる意見などたくさんありがとうございました。今後の保育に生かせるよう 
職員で共有し、良さは伸ばし、課題は改善できるよう、話し合っていきます。 


